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ATA DA 367ª REUNIÃO ORDINÁRIA CONSELHO UNIVERSITÁRIO (CONSUNI), DA UNIVERSIDADE FEDERAL
DE ALFENAS (UNIFAL-MG), EM 18 DE DEZEMBRO DE 2024. Aos dezoito dias do mês de dezembro de dois
mil e vinte e quatro, às catorze horas e quatro minutos, sob a presidência do Reitor, Sandro Amadeu
Cerveira, Presidente do Consuni, reuniram-se em sessão ordinária e por webconferência as seguintes
conselheiras e os seguintes conselheiros: representantes docentes: Adriana Olímpia Barbosa Felipe,
Antônio Carlos Dorigue�o, Breno Régis Santos, Bruno Mar�ns Dala Paula, Carlos Giovani de Oliveira
Nascimento, Carolina Del Roveri, Daniel Augusto de Faria Almeida, Diego de Souza Sardinha, Eduardo
Tonon de Almeida, Enrique Alberto Gallegos Collado, Erica Hasui, Erika Pasqua Tavares, Estela Regina
Oliveira, Gislene Araújo Pereira, Gislene Regina Fernandes, Helen de Oliveira Faria, João Paulo de Brito
Nascimento, Leandro Araújo Fernandes, Leonardo Augusto de Almeida, Leonardo Henrique Soares
Damasceno, Le�cia Lima Milani Rodrigues, Luciana Borges Goecking, Luciana Maria dos Reis, Maira
Flores� Vieira Munhoz, Manoel Vitor de Souza Veloso, Marcelo Lacerda Rezende, Marcelo Menezes
Salgado, Márcia Paranho Veloso, Maria Rita Rodrigues, Mirta Mir Caraballo, Naiara Silva Cosmo de Araújo,
Paulo Henrique de Souza, Raphael Nunes Nicole� Sebrian, Roberto Conde Santos, Sara Novelino
Nascentes Stegmann Cruz, Simone Botelho Pereira e Sueli de Carvalho Vilela; representantes TAEs:
Augusto Carlos Marche�, Daniel Barbosa Bruno, Daniela de Cássia Pereira, Ira de Lizandra Gonçalves,
Ivanei Salgado, Pablo Tavares Antunes Oliveira e Patrícia Gonçalves; representantes discentes: Deilany
Salvioli da Silva, Êfeh Victorio Monteiro Crempe, Gabriela Haide Ribeiro Wivaldo, Igor Augusto Prates
Mar�ns, Larissa Gomes Bueno Fonseca, Maria Lívia Silva Fernandes, Pablo Matheus de Oliveira Almeida,
Rafael da Silva Mendes, Ulisses Silva Oliveira e Vitória Alves de Freitas Silva. As conselheiras Cássia
Carneiro Avelino, Fernanda Paiva de Oliveira, Marta Gouveia de Oliveira Rovai, Raquel Tognon Ribeiro,
Samara Bruzadelli Moscardini e Valéria Maria Pereira Barbosa e o conselheiro Paulo Roberto Rodrigues de
Souza jus�ficaram suas ausências. Constatada a existência de quórum, o Presidente iniciou a sessão, com
o expediente: a) Comunicados da Presidência: Iniciando a reunião, o Presidente deu boas-vindas às
conselheiras da Famed: Maria Olívia Ferreira Gouvêa e Sara Novelino Nascentes Stegmann Cruz, ambas
�tulares. Na sequência, informou sobre a necessidade de indicação de, pelo menos, mais um discente e
um TAE para compor o Grupo de Trabalho formado para elaborar norma�va sobre denunciação caluniosa
e falsa comunicação de crime, para atender a composição mínima prevista na Resolução Consuni nº
95/2024. b) Atas das 365ª e 366ª reuniões – Deliberação. Ambas as atas foram aprovadas com três
abstenções. Ordem do dia: a) Processo nº 23087.004384/2023-27 - Proposta de renovação da
autorização da Fundep como fundação de apoio à UNIFAL-MG – Deliberação. Após a apresentação do
processo, foram colocadas em deliberação a proposta de renovação da autorização da Fundep como
fundação de apoio à UNIFAL-MG e a Avaliação de Desempenho da Fundep como fundação de apoio à
UNIFAL-MG, em relação aos projetos gerenciados concluídos em 2024. O Consuni manifestou-se
favoravelmente à renovação da autorização da Fundep como fundação de apoio da UNIFAL-MG e aprovou
a avaliação de desempenho, ambas por unanimidade. b) Processo nº 23087.018067/2024-79 - Proposta
Orçamentária de 2025 (Relatoria) – Deliberação. O conselheiro João Paulo de Brito Nascimento fez a
apresentação do Relatório da Relatoria. Iniciou agradecendo aos membros da Relatoria pelo trabalho e à
Pró-Reitoria de Planejamento, Orçamento e Desenvolvimento Ins�tucional pelos esclarecimentos
solicitados pela Relatoria. Posteriormente, fez uma retomada dos trabalhos da Relatoria e dos
ques�onamentos enviados à Proplan e apresentou os esclarecimentos recebidos. Destacou os principais
pontos da proposta, especialmente, em relação às diferenças entre o orçamento de 2024 e o déficit
previsto na proposta de 2025. E ressaltou os esclarecimentos feitos pelo Pró-Reitor de Planejamento,
Orçamento e Desenvolvimento Ins�tucional, Lucas Cezar Mendonça, acerca do déficit. Apresentou ainda
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as principais suplementações observadas em relação à proposta de 2024. Por fim, destacou o
entendimento de que a Proplan buscou um equilíbrio na elaboração da proposta, com acréscimos em
algumas subações importantes, como Unidades Acadêmicas e Assistência Estudan�l, e concluiu que a
Relatoria designada para analisar a proposta orçamentária de 2025 manifestou-se favoravelmente à
proposta. Colocada em deliberação, a proposta orçamentária foi aprovada por unanimidade. Após a
votação, o Presidente da mesa destacou que a UNIFAL-MG vai fechar o orçamento de 2024 sem déficit,
mas que isso não foi feito sem dificuldades. O conselheiro Tonon parabenizou a Proplan pela proposta e
sugeriu que a proposta para o próximo ano fosse mais descri�va e detalhada, facilitando o entendimento
de todos os conselheiros. O Presidente comentou que o padrão da proposta foi man�do. Concluindo, o
Presidente informou sobre a promessa de apoio de alguns deputados em encaminhar emendas para a
UNIFAL-MG. c) Processo nº 23087.019564/2024-94 - Revisão da Resolução Consuni nº 20, de 21 de julho
de 2020 (Relatório do Grupo de Trabalho) – Deliberação. O conselheiro Augusto Marche�, presidente do
Grupo de Trabalho, fez a apresentação da proposta. Colocada em deliberação, a proposta foi aprovada
por unanimidade. d) Processo nº 23087.020429/2024-91 - Ins�tuição do Título Honorífico “Medalha Vital
Brazil” – Deliberação. Após a apresentação do processo, o Presidente acrescentou que a proposta visa
contribuir com a comemoração de vinte anos da UNIFAL-MG. O conselheiro Ivanei Salgado destacou que
a proposição da ins�tuição da Medalha é uma inicia�va muito boa, mas que sen�u falta de mais detalhes
sobre as indicações para recebimento da honraria. O conselheiro Augusto Marche� também destacou a
importância da proposta e ponderou sobre a necessidade de lapidar melhor a minuta. O Presidente,
então, encaminhou pela formação de uma Relatoria para analisar e, se for o caso, rever a proposta.
Manifestaram interesse em compor a Relatoria os conselheiros Eduardo Tonon de Almeida, Marcelo
Menezes Salgado, Ivanei Salgado, Augusto Carlos Marche�. Colocada em deliberação, a Relatoria foi
aprovada por unanimidade sob a presidência do conselheiro Tonon. e) Processo nº 23087.020592/2024-
54 - Aprovação das prestações de contas e relatórios circunstanciados da Facepe (exercícios 2022 e 2023)
- Deliberação. Após a apresentação do processo, o conselheiro Tonon parabenizou a equipe da Facepe
pelo trabalho, dando sequência ao trabalho realizado pelos Presidentes anteriores da Fundação e
destacou o trabalho dos funcionários da Facepe. Por fim, recomendou a aprovação dos documentos. Com
a fala franqueada, o Presidente da Facepe, Eduardo Tardiole, manifestou seus agradecimentos ao
conselho pelo esforço na aprovação da prestação de contas da Facepe e destacou que todos os demais
conselhos aprovaram as prestações de contas de 2022 e 2023 por unanimidade. O conselheiro Augusto
Marche� solicitou um detalhamento maior nas próximas prestações de contas e parabenizou a Facepe
pela aprovação, por unanimidade, nas outras instâncias. O conselheiro destacou que isso se faz
importante, especialmente, pelos valores significa�vos registrados com Outras Despesas. O conselheiro
Tonon reforçou o pedido do conselheiro Augusto quanto à necessidade de maior detalhamento da
prestação de contas. A conselheira Daniela de Cássia perguntou por que as contas de 2022 só estavam
sendo enviadas ao Consuni agora. O Presidente da Facepe respondeu que, desde que assumiu a
Fundação, no final de 2022, verificou que as prestações de contas da Facepe, desde 2017, não haviam
sido feitas e encaminhadas ao Consuni. Então foi necessário regularizar todas essas contas atrasadas, que
iam até a prestação de contas de 2022. O conselheiro Tonon observou que, no período de sua presidência
na Fundação, houve a pandemia de Covid-19, o que prejudicou os trabalhos na Fundação. Colocada em
deliberação, as prestações de contas e os relatórios de a�vidades de 2022 e 2023 foram aprovados com
seis abstenções. O conselheiro Augusto Marche� e a conselheira Daniela de Cássia pediram para
registrar suas abstenções em ata. Encerrada a ordem do dia, o Presidente se lembrou de que havia se
esquecido de colocar em deliberação o calendário de reuniões de 2025. Colocado em deliberação, o
calendário foi aprovado por unanimidade, com as seguintes datas de reuniões, todas agendadas para as
catorze horas: 29/01, 27/02, 28/03, 29/04, 29/05, 23/06, 11/07, 27/08, 30/09, 30/10, 27/11 e 18/12. A
reunião encerrou-se às quinze horas e onze minutos. Nada mais a registrar, eu, Carla Leila Oliveira
Campos, Secretária Geral, lavrei a presente ata, que assino juntamente com o Presidente em exercício do
Consuni.

 

Alessandro Antônio Costa Pereira (Presidente em exercício do Consuni)

Carla Leila Oliveira Campos (Secretária Geral)
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Documento assinado eletronicamente por Carla Leila Oliveira Campos, Secretária Geral, em
20/01/2025, às 09:33, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Alessandro Antônio Costa Pereira, Presidente em
exercício do Consuni, em 20/01/2025, às 11:50, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site h�ps://sei.unifal-
mg.edu.br/sei/controlador_externo.php?acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0,
informando o código verificador 1418631 e o código CRC 07F536BA.

Referência: Processo nº 23087.012199/2018-49 SEI nº 1418631
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